

Política

Mauricio Lizcano anuncia su candidatura a la Presidencia en 2026

Mié, 23/04/2025 - 07:30

El exministro de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC), Mauricio Lizcano, confirmó su candidatura a la Presidencia de Colombia para las elecciones de 2026.









Créditos: @mauriciolizcanoarango

El exministro de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC), Mauricio Lizcano, confirmó su candidatura a la Presidencia de Colombia para las elecciones de 2026. Su intención es lanzarse como aspirante independiente, recogiendo firmas para avalar su postulación.

Lizcano, de 48 años, también fue congresista y director del Departamento Administrativo de la Presidencia (Dapre). Es hijo de Óscar Tulio Lizcano, reconocido dirigente político que estuvo en poder de las FARC durante ocho años a partir del año 2000. Su anuncio lo ubica oficialmente en la carrera presidencial que ya empieza a tomar forma.

• Lea también: Benedetti le responde a Laura Sarabia tras audio revelado

Durante la presentación de su aspiración, el exministro criticó el actual clima político del país, al que calificó de marcado por la "división" y el "enfrentamiento". Según él, el debate público se ha reducido a una lucha entre ideologías que no aportan soluciones reales.

"Nos están obligando a escoger entre derecha e izquierda, cuando los problemas de fondo no dependen de ideologías", afirmó. Añadió que temas como la inseguridad requieren soluciones prácticas y consensuadas, más allá de los extremos políticos: "La delincuencia no se enfrenta desde la derecha o la izquierda, sino con sentido común".

Lizcano aseguró que su propuesta busca superar la polarización y construir sobre puntos de encuentro. "Aquí cabemos todos. Hay talento tanto en la derecha como en la izquierda. Juntarnos no es una opción, es una necesidad", señaló.

Anticipando críticas por su decisión de lanzarse, afirmó estar preparado para los cuestionamientos. "Sé que vendrán ataques, los conozco bien", dijo, al tiempo que recalcó su determinación: "Tengo la voluntad de ser presidente de Colombia".

El concepto de "la revolución del sentido común" será el eje central de su campaña, según indicó.

Trayectoria política

Mauricio Lizcano es abogado de profesión e inició su carrera política en 2006 como representante a la Cámara por Caldas. En 2010 llegó al Senado, donde permaneció hasta 2018.

Durante el actual Gobierno de Gustavo Petro, asumió en agosto de 2022 la dirección del Dapre y, posteriormente, fue designado como ministro TIC. Desde ese cargo, impulsó proyectos para mejorar la conectividad en regiones apartadas. En enero de 2025, tras 20 meses como ministro, anunció su salida del gabinete.

Además: Más de 8.000 millones en riesgo de perderse en Soacha

"Hoy cierro con gratitud y orgullo una etapa que me permitió cumplirle a Colombia", expresó al dejar el cargo.

Más Política

- Presidente de la Corte criticó suspensión del proceso contra Petro
- Petro insultó al presidente del Senado Efraín Cepeda
- La reacción de Efraín Cepeda a carta que Álvaro Leyva envió a Petro
- La crítica de Juan Manuel Santos al proyecto de la Paz Total de Petro

Ahora, se prepara para una nueva etapa: la búsqueda de la Presidencia en 2026.



Gustavo Petro

Ministerio TIC

Siga a KIENYKE en Google News

G=

Siga nuestro canal de WhatsApp

Más KienyKe

Entretenimiento

Lanzamientos musicales que marcaron la agenda el 25 de abril



¡La semana del 25 de abril llega cargada de estrenos musicales que no puedes dejar pasar!

Bogotá

Todo lo que debe saber de la FILBO 2025 en Bogotá



Entretenimiento

Familia de Emiro recibe amenazas tras expulsión de Altafulla



La madre del participante habló acerca de los mensajes y amenazas que ha recibido luego de que Emiro tomara la decisión de expulsar a Altafulla de La Casa de los Famosos.

Radar K

La Voz de Pardo: cuando la tecnología le devuelve la palabra a la esencia





Conozca los detalles de la Feria del Libro que dio inicio en Bogotá este 25 de abril.



Tras perder su voz por un accidente cerebrovascular, Rafael Pardo reaparece con un podcast que, más que una herramienta tecnológica, es un símbolo de resiliencia, lucidez y fe en el poder de las ideas.

Kien Opina



Vie, 25/04/2025 - 08:00 **La memoria colectiva y su papel**Por: Jimmy Bedoya



Itamaraty: entre la continuidad y el pragmatismo

or: Mario Huertas



Jue, 24/04/2025 - 13:00 Blancanieves y otras historias hechas con la estética del fracaso



Fracaso y error, tránsito obligado para llegar al éxito

Por: Enrique Herrera Araújo

